Un public et des participants conquis



Un blason en forme de guitare pour les jeunes enfants de l'école de musique du Bœuf sur le toit lors du cortège final.



jouer à des jeux de dés, se pa-

rer de couronnes de fleurs

des champs (alchémille, lier-

re, spirée, camomille romai-

ne...), écouter les vielles et



les aux deux bars d'or, adossés (autrement dit sur fond rouge avec deux poissons d'or dos à dos).

Le final de la fête fut une démonstration au trébuchet (engin servant à lancer des boulets pour casser les murs des châteaux) et une joute équestre avec les cavaliers de Kiffis pour connaître le damoiseau qui emportera la main de la comtesse de Fer-N. B.-G. rette, Jeanne...

Quatre ans après la précédente édition, la fête médiévale de Ferrette a repris ses droits ce week-end dans la petite cité dominée par les ruines du château comtal. Et c'est de partout que les visiteurs ont afflué pour se replonger dans ce passé à la fois obscur et flamboyant.

De samedi après-midi à hier soir, les animations, diurnes et nocturnes, ont fait le bonheur du public, conquis à la

fois par la beauté du site et par la qualité des présentations aussi bien des groupes de bénévoles locaux que des troupes professionnelles invitées par les organisateurs, les associations des Amis du château de Ferrette et Ferrette la Médiévale.

Tirer à l'arbalète

On pouvait tout au long de ce week-end s'initier au combat à l'épée, soupeser une arLe blason de Ferrette: des gueules aux deux bars d'or, adossés. pour voir les oriflammes et blasons claquer au vent léger chaudes journées) et avoir une vue d'ensemble grâce au grand cortège final d'hier soir, ouvert par Mme et M. le